

ÖFFENTLICHE SITZUNG

1. Erneuerung des Bodenbelags im Heinrich-Vetter-Stift in den Fluren und dem Essbereich; Beschluss.

Sachverhalt:

Die Pflegeeinrichtung wurde vor zwanzig Jahren von den Johannitern in Betrieb genommen. Aufgrund der Nutzung hat der Bodenbelag inzwischen einige Schäden aufzuweisen. Mehrere Schäden wurden von der Heimaufsicht bei dem letzten Besuch bemängelt, mit der Auflage die Schäden zu beseitigen. Es gibt noch weitere Mängel, die zu Problemen mit der Bausubstanz führen werden, falls sie nicht beseitigt werden.

Die Schadensbeseitigung ist aus Hygienegründen nicht aufschiebbar. Zusammen mit der Heimleitung wurden die Bereiche begangen und die Ausführung der Arbeiten wurden bei drei Firmen angefragt, wobei seitens der Heimleitung darauf hingewiesen wurde, dass der Betrieb so wenig wie möglich zu stören ist. Es ist deshalb geplant die Arbeiten in drei bis vier Bauabschnitten auszuführen.

Das günstigste Angebot hat die Firma Weinberger, Mannheim, zum Preis von € 35.696,43 abgegeben. Der angefragte Belag erfüllt die Vorgaben der Heimaufsicht sowie der Arbeitsstättenrichtlinie.

Aufgrund des o.a. Sachverhaltes ergeht der folgende

Beschlussvorschlag:

Die Firma Weinberger, Mannheim, wird mit dem Austausch des Bodenbelags in den Fluren und dem Essbereich des Heinrich-Vetter-Stifts, zum Preis von € 35.696,43 beauftragt.

Oe

Ilvesheim, 03.03.2020

Andreas Metz
Bürgermeister

ÖFFENTLICHE SITZUNG

Andreas Metz
Bürgermeister